

E01-IR-044



القاهرة في 7 فبراير 2021

السادة:

الأستاذة / هبة الصرفي  
الاستاذ / شريف عباس  
إدارة الإفصاح - البورصة المصرية

تحية طيبة وبعد،

تعلن شركة إديتا للصناعات الغذائية ش.م.م. عن إضافة خط إنتاج جديد بقطاع الويفر وذلك بتكلفة استثمارية بلغت 106 مليون جنيه مصري وقدرة تشغيل بمعدل 6,400 طن في العام؛ مما سيمكن إديتا من مضاعفة حجم إنتاج الويفر مقارنة بحجم الإنتاج في بداية 2020 وبالتالي تعزيز تواجدنا بسوق الويفر. ويعد ذلك الخط أحدث إضافات إديتا بمصنع E08 في مدينة السادس من أكتوبر وسيتم تشغيله في إنتاج منتجات الشركة من الويفر المغطي، **فريسكا بلوك**.

Edita Food Industries S.A.E. announces today the installation of a new wafer line at its E08 facility with an investment cost of EGP 106 million and a theoretical capacity of 6,400 tons/annum; which will enable the company to double its wafer production capacity compared to the start of 2020. This line will be utilized to produce the company's newest product in the coated wafer category, **Freska Block**.

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام،

منة الله شمس الدين

منة شمس الدين

رئيس قسم

علاقات المستثمرين وشؤون الشركات

التاريخ : ٢٠٢١ / ١٢ / ٧

